

Der Besuch, der einfach nicht gehen mag.

Ganz still und leise hat er sich eingeschlichen.

Das schlimme, ohne sich vorher anzumelden.

Nuja.

Er ist halt da und ich muss eine Weile mit ihm auskommen.

Ob ich will oder nicht.

Meine Devise " das beste draus machen und Tee trinken " .

War auch sehr gastfreundlich. Habe ihm dies und jenes angeboten.

Als ich bei mir dachte, nu wird es Zeit das er geht , hat er mir was " gehustet " !

Es wurde sogar so nervig, das er mit ins Bett kam . Ließ mich aber nicht schlafen.

Brachte mich soweit, dass ich auf dem Balkon ging und tief Luft holte.

Der Besuch stand neben mir und schaut mich fragend an.

Ich überlegte in diesem Moment nicht lange

und nahm mir etwas besonderes zu trinken.

Das passte den Besuch gar nicht.

Dieses Ritual vollzog ich paarmal am Tag.

Solange, bis sich der blöde Besuch verzog .

Nun habe ich Ruhe vor diesem Besuch

der sich "Husten "nennt!

© ronya

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)